

Le Tribunal Fédéral du Brésil analysera prochainement le recours de liberté de Lula



Brasilia, 2 août (RHC)- Le Tribunal Suprême Fédéral du Brésil analysera la semaine prochaine le recours de liberté présenté par les avocats de l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva ,Lula, avant l'expiration du délai d'inscription des candidatures en vue des présidentielles d'octobre prochain.

Lula a été condamné injustement à 12 ans et 1 mois de prison pour les délits présumés de corruption passive et de blanchiment d'argent. Aucune preuve n'a été présentée contre lui.

Cette instance judiciaire entend également analyser la documentation présentée par les différents candidats pour vérifier que tout est en ordre pour la présentation à ces élections. La vérification sera faite le 15 août prochain.

Le juge qui sera chargé d'analyser le recours de liberté présenté par les avocats de Lula est Edson Fachin, qui s'occupe des affaires de l'opération « Lava Jato ».

Malgré son emprisonnement depuis plus de 100 jours, Lula reste en tête des intentions de vote en vue de la consultation d'octobre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/168135-le-tribunal-federal-du-bresil-analysera-prochainement-le-recours-de-liberte-de-lula>



Radio Habana Cuba